
 

 

 

Ata da 2ª Reunião do Conselho Fiscal – 08/05/2023 – Fl. 1/2 
 

ATA DA 2ª REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DE 2023 DA COMPANHIA 

CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO – CASAN. NIRE nº 42300015024, 

CNPJ nº 82.508.433/0001-17. 

DADOS DA REUNIÃO 

Data: 
08 de maio de 2023 

Horário de 
início: 

Das 10h30min às 11h50min  

09 de maio de 2023 Das 14h às 14h25 min 

Local: Realizada por videoconferência  

PRESENÇAS 

Alcides Alves de Andrade Neto Presidente do Conselho 

Alexandre Pedercini Issa Conselheiro 

Fábio Wagner Pinto Conselheiro 

Gabriela Soares Pedercini Conselheira 

Ricardo Euclides Grando Conselheiro 

JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA 

– 

ORDEM DO DIA 

1 Apresentação das Informações do 1º ITR/2023 

2 Assuntos Gerais  

DELIBERAÇÕES 

 
 
1 
 
 

Apresentação das Informações do 1º ITR/2023: Registrando a presença de 
Thiago Tomaz Pereira Guimarães, Chefe da Divisão da Contabilidade e Gerente 
em substituição e de Clodoaldo Hillhesheim, Contador, ambos da Gerência de 
Controladoria Econômico-Financeira (GCF). O Sr. Thiago apresentou as 
demonstrações financeiras destacando os itens de maior relevância, e sanou as 
dúvidas dos Conselheiros. Destacou que as informações foram submetidas a 
Auditoria Externa e informou que não houve ressalvas. O Conselho solicitou a 
suspensão da reunião pelo prazo necessário, para que a Administração, em 
conjunto com a Auditoria Externa, concluísse os trabalhos relativos às 
Informações Trimestrais do 1TR2023. Retomados os trabalhos às 14:00 horas 
do dia 09 de maio de 2023, os membros do Conselho Fiscal da Companhia, 
tomaram ciência dos documentos e não se opuseram à divulgação das 
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demonstrações financeiras (ITR – Informações Trimestrais),da Companhia 
relativas ao 1º (primeiro) trimestre do exercício social de 2023, conforme 
documentos apresentados na reunião.  

2 
 

Assuntos gerais: O presidente do Conselho solicitou que seja disponibilizado 
aos membros informações do Fluxo de Caixa da Companhia. Solicitou ainda que, 
juntamente com o envio da convocação da reunião sejam disponibilizados os 
documentos relativos à pauta pela área. O Sr. Ricardo relatou preocupação com 
a evolução do endividamento da Companhia e sugere que a próxima reunião seja 
presencial para melhor discussão do assunto. 

LAVRATURA 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e suspenderam-se os trabalhos para 

confecção desta ata que foi lida e aprovada por unanimidade. 

ASSINATURAS 

 
 
ALCIDES ALVES DE ANDRADE NETO 

Presidente do Conselho 

 
ALEXANDRE PEDERCINI ISSA 

Conselheiro 
 
 
 

GABRIELA SOARES PEDERCINI 
Conselheira 

 
 

 
FÁBIO WAGNER PINTO 

Conselheiro 

 
 

RICARDO EUCLIDES GRANDO 
Conselheiro 

 
 
 

ROSECLER ASSIS MARQUES DE 
AGUIAR 

Secretária  

 


